

Informationen zur Aktion Weihnachtsfreude für Kinder in der Ukraine 2024
von Igor Shlonchak, Leiter der Organisation „Du bist nicht allein in der Welt“
aus seiner Mail vom 18.10.2024

Liebe Freunde,
Ich werde Ihre Fragen beantworten.

An wen werden die Geschenke verteilt?

Die Päckchen werden an Waisen- und Flüchtlingskinder, Kinder in Kriegsgebieten, an behinderte Kinder sowie an Kinder aus besonders bedürftigen und kinderreichen Familien verteilt.

Wie werden diese verteilt?

Die Verteilung der Geschenke erfolgt in engem Kontakt mit ehrenamtlichen, kirchlichen Organisationen und örtlichen Vertretern der Kinderhilfe. Alle diese Organisationen verfügen über entsprechende Listen aller Kategoriekinder. Wir sprechen über Kinder der zentralen, östlichen und südlichen Teile der Ukraine.

Wer verteilt die Päckchen an welche Adressaten?

Die Verteilung der Kindergeschenke erfolgt durch Freiwilligenorganisationen, religiöse Organisationen sowie Vertreter lokaler Behörden und Kinderhilfswerke. Geschenke nimmt die ukrainische Partner-Wohltätigkeitsorganisation „Du bist nicht allein in der Welt“ unter der Leitung von Ihor Shlonchak entgegen. Diese Organisation verfügt bereits über genügend Kontakte im Osten, Süden und in der Mitte der Ukraine zu verschiedenen Wohltätigkeitsstiftungen, Waisenhäusern, religiösen Organisationen und Freiwilligenorganisationen. Das Team der Wohltätigkeitsorganisation „Du bist nicht allein auf der Welt“ sorgt für die Lieferung von Geschenken in den Osten und Süden der Ukraine (Gebiete in der Nähe von Feindseligkeiten) an Partnerorganisationen.

Letztes Jahr hielten Ihor und sein Team wiederholt Treffen für Kinder in den Frontgebieten ab. Bei solchen Treffen wurden Kindergeschenke verteilt. In der Regel handelt es sich dabei um Waisen, Kinder aus kinderreichen Familien, Kinder gefallener Soldaten, Kinder aus einkommensschwachen Familien etc. Kinderlisten werden nach vorheriger Vereinbarung zwischen der Wohltätigkeitsorganisation „Du bist nicht allein auf der Welt“ und der Partnerorganisation erstellt. Wir führen eine bestimmte Anzahl an Geschenken für eine bestimmte Anzahl von Kindern. Das heißt, wir wissen genau, wie viele Kinder bei dem Treffen anwesend sein werden.

Bei Treffen sprechen wir darüber, wie jede Geschenkbox entsteht. Wir sprechen von den deutschen Kindern, die ihre Zeit und ihr Geld opfern, um eine Geschenkbox vorzubereiten. Für viele Kinder in der Ukraine ist das ein wahres Wunder. Kinder in der Ukraine sind überrascht, dass es in Deutschland Kinder gibt, die den ukrainischen Kindern liebevoll wundervolle Geschenke schicken.

Wir danken Ihnen für Ihr Opfer und Ihre Solidarität mit den ukrainischen Kindern.
Ich hoffe, dass die Informationen, die ich Ihnen gegeben habe, ausreichen. Wenn Sie noch etwas brauchen, bin ich bereit, über alles zu schreiben.

Zu dem Vorwurf, dass humanitäre Hilfe in der Ukraine verkauft werden, sagt Igor:

Der Verkauf von Gegenständen, die als humanitäre Hilfe in die Ukraine importiert wurden, ist strengstens verboten und wird mit Gefängnis bestraft. Daher ist der Verkauf humanitärer Hilfe eine Sünde nicht nur gegen die Menschen, sondern auch gegen Gott. Das ist einfach inakzeptabel und bei uns ausgeschlossen.

Ihor Shlonchak